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9:58　開会・挨拶 　

開催概要説明

会期1日、出席委員6名、欠席委員3名、委員外　議長

議事1　行政の意見聴取について

1　意見聴取に基づく成文化作業

資料により内容説明

1　成文化状況及び逐条解説

2　意見聴取に基づく成文化作業

議事2　住民意見の聴取結果について

1　アンケートの取扱いについて

資料により内容説明

1　アンケートの自由意見及び回答

委員間討議

・　原案を修正し、次回の委員会でお示しする。

議事3　条例（草案）の公表について

1　条例の概要、構成などについて

資料により内容説明

1　条例（草案）の3つのコンセプト

2　条例（草案）の全9章の概要

3　条例（草案）の7つの特長

委員間討議

・　議決要件についての意見に対する回答について、一部修正する必要が

あると考える。また、基本条例の全文を求める意見は、1人からあったが、現

段階では、条例の骨子程度の公表でよい。

委員長 14番 佐藤

松本

事務局主幹 松本

佐藤委員長 14番

委員 3番 田村 ・　特別委員会では、こういうコンセプトで調査しましたという報告で調査が終

わる。条例の提案をした後に、議決した旨の広報は予定されるので、今回

は、こういうコンセプトで草案をまとめましたという周知で終わる。こういうコンセ

プトで、全9章の概要のまとめで、こういう特長ですよ、ということを広報する

と、十分町民に理解していただけると思う。

・　コンセプト、特長、章単位の解説するのはよいと思う。コンセプトは、インパ

クトがある。やはり20回会議をしてきているので。全9章の概要は、町民の説

明に使える。特長に、「議会モニター」という言葉が3回出てくるので、実態と

マッチした言葉の使い方にしないと、モニターにもプレッシャーがかかる。

副委員長 13番 中村 ・　同意である。委員外議員、職員に分かってもらうのと、いかに町民のみな

さんに分かってもらうかという作業が予定されており、それぞれに説明手段を駆

使する必要がある。基本的には、小学校5、6年生が分かるような手法が必

要かなと思う。

事務局主幹

委員 3番 田村

佐藤

事務局主幹 松本

・　本日は、内容説明のみで、次回の委員会で討議する。委員長 14番 佐藤

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

合計 0名

合計 0名

議会サポーター 0名

報道関係者 0名

議長

主幹 松本　博史

委員長 14番

佐藤

佐藤

委員長 14番

委員長 14番

戸田　憲悦 出席

第17回議会基本条例調査特別委員会　要点記録

開閉会日時 令和3年2月3日(水曜日) 会議場所
別海町議会

委員会室2・3

開会 9:58

閉会 11:54

出席 中村　忠士 出席

横田　保江 出席 瀧川　榮子 欠席 出席

傍聴者数
一般 0名 議会モニター 0名

事務局職員 事務局長 小島　　実

欠席

議員の出欠

宮越　正人 欠席 小林　敏之

田村　秀男 出席

委員外の出席 西原　　浩 議会モニター 0名

委員 3番 田村

委員長 14番 佐藤



第17回議会基本条例調査特別委員会　要点記録

2　公表方法について

口頭により内容説明

・　媒体の構成について

委員間討議

・　横田委員はいかがか。

・　皆さんのご意見のとおりでよい。

・　最終的な委員長報告というのは、我々委員も確認できるのか。

・　それは、当然である。

（「異議なし」の声あり）

・　決定する。

議事4　その他

1　次回の委員会について

・　次回以降の委員会の開催日について調整したい。

委員間討議

討議結果

第18回議会基本条例調査特別委員会

2月10日（水）　10時～

第19回議会基本条例調査特別委員会

2月17日（水）　10時～

第20回議会基本条例調査特別委員会

2月26日（金）　13時30分～

閉会挨拶

14番 佐藤

・　それでは、これまでのご意見のとおりアンケートの回答その他を公表すると

いうことでよいか。

委員長 14番 佐藤

委員長

委員 2番 横田

委員 3番

・　意見の公表だけではもったいないので、コンセプト、各章の概要、特長を

添えるとよいのではないか。条例（草案）の全文は、ホームページへの掲載

程度でよいのではないか。

副委員長 13番 中村 ・　これまでの議論をまとめると、アンケートに対する回答については、各委員

会に委ねている回答を寄せ集めて公表する、もう1つは、当委員会でまとめ

たコンセプトなどのわかりやすい解説を添える。構成図を載せるとわかりやすい

かもしれない。4月の町広報の発行と一緒のタイミングで全戸配布する。条

文（案）については、ペーパーにして出すのは難しいという話なので、かえって

わかりづらくなる。それについては、ホームページに載せる。全文の扱いは、今

後協議するのがよい。

事務局主幹 松本

委員 3番 田村

委員長 14番 佐藤

田村 ・　同意である。特別委員会で調査したことの話であって、即条例の制定に

なったのかと誤解されないよう、町民の意見を取り入れて全9章にまとめました

と。あとは、ホームページで。ホームページは、あまり見られていないのが、全て

公開しているという担保ということで。「開かれた議会」ということで、草案と逐

条解説をホームページに掲載するとよいと思う。

委員長 14番

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

11:54　閉会

委員長 14番 佐藤

14番 佐藤

佐藤

委員 3番 田村

委員長 14番 佐藤

委員長


